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Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às quinze horas, na Sala de

Reuniões,  foi  realizada  uma sessão ordinária  com os membros titulares  do Conselho de

Gestão – Alvaro Lahass, Anderson Fioresi de Souza, Andre Pimentel Dias, Aryeli Morello

Bonfá,  Danielle  Piontkovsky,  Elsilene  Alves  Patrocínio,  Euclesio  Rangel  Waiandt,  Iria

Bullerjahn,  Iverson  Ribeiro  Muniz  Penas,  Jordana  Coelho,  Jussara  Seleguini  Gomes,

Leonardo  Porto  Gomes,  Renato  Chaves  Oliveira,  Sanandreia  Torezani  Perinni,  Silvana

Gasperasso,  Thiago  Campos  Magalhães,  Thiago  Mello  dos  Reis  e  Wagner  Poltroniere

Entringer. Todos os membros compareceram à sessão. A reunião foi presidida pelo Diretor

Geral do Campus Centro-Serrano, Wagner  Poltroniere Entringer.  Dando início à sessão,

Wagner cumprimentou a todos e explicitou os pontos de pauta a serem discutidos, a saber:

1. apresentação do Regimento do Conselho; 2. apresentação da situação atual do campus; 3.

orçamento 2018; 4. remoções; 5. proposta de encaminhamento de uma reunião com todos os

servidores; 6. apresentação das comissões em atividade no campus; 7. perspectivas de novas

vagas e funções. Em sequência, Wagner esclareceu que é nossa primeira reunião e que será

de apresentação e de informações relevantes. Disse que pretende fazer uma reunião com

todos os servidores, e que algumas informações serão repassadas nessa reunião. Explanou a

composição  do  Conselho  de  Gestão,  seus  representantes  e  disse  que  a  resolução  do

regimento precisa de ajustes. Após, começou a ler os artigos da Resolução, explicando-os. O

Conselho é  de  natureza  consultiva,  contudo,  em algumas  partes  o  Regimento  diz  sobre

votação,  por  isso,  há  incoerências  no  Regimento.  Precisa-se  rever  isso  posteriormente.

Apresentou Jussara, que é chefe de gabinete e que irá secretariar o Conselho. Wagner frisou

que  se  alguém  não  puder  comparecer  deverá  comunicar.  Levantou  a  questão  de  que

precisamos  definir  um  vice-presidente.  Ficou  decidido  que  Sanandreia  será  a  vice-

presidente, e todos concordaram. Wagner disse que pretende criar uma pasta na Rede de

acesso público disponibilizando as atas em PDF assinada. Thiago Mello sugeriu uma equipe

composta de três pessoas para propor alterações no Regimento. Wagner deixou registrado



que será nomeada uma Comissão para isso. Na oportunidade, ficou definida a comissão,

sendo composta por: Jussara, Thiago Mello e Iria.

Passou-se para o segundo ponto da pauta: apresentação das demandas do Campus. Antes,

Wagner explanou a respeito da reunião com os demais servidores, que é assunto da pauta

também.  A  proposta  seria  uma  reunião  final  para  o  dia  22  de  dezembro,  a  qual

compreenderia um dia inteiro de reunião, com pausa para almoço. Danielly propôs fazermos

a reunião apenas em meio período, devido a carga de trabalhos. Renato concordou com a

sugestão dela.  Após discussão da data e do horário,  ficou definido o horário de 8:30 às

12:30 do dia 22 de dezembro, com almoço no Paiol ou na cantina.

Seguindo, Wagner informou que o MEC liberou algumas vagas para o Ifes, sendo 08 de

docentes  e  outras  de  TAE.  A princípio  cada  Campi  receberá  um Técnico  em Libras  e

também vamos receber um Técnico em Enfermagem. Frisou nossa demanda de docentes de

letras e da área técnica.

Próximo ponto de pauta: orçamento 2018. Foi passada uma planilha detalhada das despesas

mensais fixas e variáveis.  Registrou que se não vier o restante  dos recursos, entraremos

2019 com débitos.

A respeito de remoções, Wagner registrou que não devem ser feitos acordos ou processo de

remoção sem dar ciência à chefia. Mantém o critério de contrapartida de vaga.

Próxima pauta entrará a apresentação das Comissões existentes  e possíveis Comissões a

serem implantadas.

Nada mais havendo a tratar, o Diretor-Geral agradeceu a presença e a participação de todos

e eu, Jussara Seleguini  Gomes, lavrei  a presente ata que segue por mim e por todos os

presentes assinada. Santa Maria de Jetibá, sete de dezembro de dois mil e dezessete. 



Seguem-se as assinaturas:

Alvaro Lahass  _____________________________________________________

Anderson Fioresi de Souza  ___________________________________________

Andre Pimentel Dias  ________________________________________________

Aryeli Morello Bonfá  ________________________________________________

Danielle Piontkovsky  ________________________________________________

Elsilene Alves Patrocínio  _____________________________________________

Euclesio Rangel Waiandt  _____________________________________________

Iria Bullerjahn  ______________________________________________________

Iverson Ribeiro Muniz Penas  __________________________________________

Jordana Coelho  _____________________________________________________

Jussara Seleguini Gomes  ______________________________________________

Leonardo Porto Gomes  _______________________________________________

Renato Chaves Oliveira  _______________________________________________

Sanandreia Torezani Perinni  ___________________________________________

Silvana Gasperasso  __________________________________________________

Thiago Campos Magalhães  ____________________________________________

Thiago Mello dos Reis  ________________________________________________

Wagner Poltroniere Entringer  ___________________________________________


